



22. September 2020

## Aktueller Stand der Sanierungsarbeiten Anbau „Jugendraum“

Im Herbst 2018 wurde der „Jugendraum“ komplett entkernt mit dem Ziel diesen zu sanieren. Lange Zeit blieb unklar wie genau dies finanziert werden soll zumal erst die Duschen und Kabinen der Turnhalle für rund 50.000 € saniert wurden. Die erste Anfrage auf Unterstützung durch den Wetteraukreis erfolgte von seitens des Vorstandes am 29.08.2019 und man wurde aufmerksam auf ein sogenanntes „Regionalbudget“.

Mit Datum vom 27. Februar 2020 hat der Vorstand des TSV Stockheim einen Antrag bei der Wirtschaftsförderung Wetterau GmbH gestellt, um dort einen Zuschuss vom Regionalbudget zu bekommen, um den „Jugendraum“ zu sanieren. Der „Jugendraum“ ist ein Anbau an die Turnhalle, der vielfältig genutzt wird. Der Antrag wurde im Mai 2020 bewilligt. Mit den Handwerksarbeiten wurden anschließend ausschließlich ortsansässige Firmen beauftragt. Ein weiterer Teil wurde durch Eigenleistung bislang erbracht. Voraussetzung ist unter anderem eine Fertigstellung der Sanierung bis zum 15. Oktober 2020. Stand heute ist die Fertigstellung zu ca. 85% erreicht. Die Rohbauarbeiten sind komplett fertiggestellt. Außerdem wurde eine neue Tür und ein neues Fenster zum „Idefix“ gesetzt. In der KW 38 wurden die Fliesenarbeiten in Eigenleistung fertiggestellt. Es folgen gerade die Fertiginstallation der Elektroarbeiten, anschließend die Malerarbeiten und zum Schluss werden noch Heizkörper gesetzt. Der Raum wird planmäßig in drei Wochen fertiggestellt sein.

Mit sportlichen Grüßen

  
Michael Altvater

(TSV Stockheim)